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ATA 
ATA n°01/2020. Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às nove horas e 

doze minutos, no miniauditório da Escola de Engenharia - EE, reuniu-se ordinariamente o 

Conselho da Unidade, sob a presidência do Professor Cezar Augusto Burkert Bastos, com a 

presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Antônio Domingues Brasil, Bianca 

Pereira Moreira Ozório (por videoconferência, via aplicativo Skype), Carla Silva da Silva, 

Christian Garcia Serpa, Daniel Souza, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira 

dos Santos, Fernando Ramos Torres, Franciele Müller Ribeiro, Humberto Camargo Piccoli, 

Jeferson Avila Souza, Jorge Alberto Almeida, José Antônio Scotti Fontoura, José Francisco 

Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi, Liércio André Isoldi, Luciano Volcanoglo Biehl, 

Maike William Barros Pinheiro, Rodrigo Rocha Davesac, Márcio Ulguim Oliveira, Márcio 

Wrague Moura, Milton Luiz Paiva de Lima, Fernanda Mazuco Clain, Phelype Haron Oleinik e 

Thais Andrezza dos Passos; justificadas a ausência da conselheira: Ana Paula Gomes; 

ausentes os conselheiros: Diego de Freitas Fagundes, Fernando Assis Vasconcellos, Josiara 

Novôa e Yuri de Magalhães. O Prof. Cezar Bastos iniciou a reunião com o Primeiro assunto: 

Aprovação da Ata 21/2019 - EE. A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o 

documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Calendário das 

reuniões ordinárias do Conselho da EE para 2020. O Prof. Cezar fez a leitura do 

documento com o calendário das reuniões ordinárias da EE para 2020, colocando-se 

favorável à sua aprovação. Frisou que o calendário em epígrafe será enviado posteriormente 

aos conselheiros. Ao fim, colocado o calendário em votação, foi aprovado por unanimidade. 

Terceiro assunto: Parecer CP 01/2020 – Projeto de Pesquisa intitulado “Avaliação 

preliminar do CAPEX e OPEX do abatimento de emissões de gases de efeito estufa 

(GEE) para embarcações usando redução de velocidade ou potência” – Prof. Cristofer 

Hood Marques – Ad referendum. Prof. Cezar fez a leitura do Parecer, salientando que o 

mesmo foi favorável à sua aprovação. Salientou também o Presidente do Conselho que o 

referido Parecer foi aprovado Ad referendum deste Conselho por questões de prazo.  Ao fim, 

foi colocado o Ad referendum em votação, sendo aprovado por unanimidade. Quarto 

assunto: Indicação 01/2020 da Presidência do Conselho – Dispensa e redesignação Pro 

tempore - Coordenação do curso de Especialização em Gestão Ambiental em 

Municípios – Ad referendum. O Prof. Cezar fez a leitura da Indicação, salientando que o 

mesmo foi favorável à sua aprovação. Salientou também o Presidente do Conselho que a 

referida Indicação foi aprovada Ad referendum deste Conselho por questões de prazo, já que 

o mandato da Coordenação em epígrafe estava por expirar e era necessária a renovação do 

mesmo até nova eleição. Concluindo, o Prof. Cezar informou que os novos mandatos Pro 

tempore já estão em vigor, através de Portaria do Gabinete do Reitor – GAB/FURG. Ao fim, 

foi colocado o Ad referendum em votação, sendo aprovado por unanimidade. Quinto 

assunto: Relatório de afastamento para pós-graduação (doutorado) – 2º semestre de 

2019 – Prof. William Ramires Almeida. O Prof. Cezar fez a leitura do relatório, salientando 

que a situação da Tese se encontra na fase de execução. Ao final, colocado o relatório em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Prorrogação de afastamento para 
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pós-graduação (doutorado) – Prof. William Ramires Almeida. O Prof. Cezar Bastos leu os 

documentos constantes no Processo 23116.000102/2020-85, referentes ao pedido de 

prorrogação em questão, como as cartas de justificativa da prorrogação de afastamento 

escritas pelo Prof. William Almeida e por seu orientador, Prof. Ignácio Iturrioz. O período de 

prorrogação pleiteado é de 01/03/2020 a 01/03/2021. O Prof. Cezar relatou que o Núcleo de 

Projeto Mecânico ao qual o Prof. William Almeida pertence foi consultado e deu anuência à 

prorrogação em discussão. Por sua vez, o Prof. Liércio salientou que o cronograma inicial do 

afastamento em questão indicava a Qualificação para o 2º ano do curso. De acordo com os 

relatos constantes no Processo em discussão, afirma-se não ter ocorrido qualquer tipo de 

atraso no cronograma, mas, no entanto, relata-se que a Qualificação tem como data provável 

o 4º ano do curso, o que revela, na opinião do Prof. Liércio, certa inconsistência. Por sua vez, 

o Prof. Alquati manifestou sua concordância com as ponderações do Prof. Liércio. No 

entanto, elogiou os relatos constantes no Processo em discussão, por sua completude e 

detalhamento, sendo, portanto, favorável à aprovação do pedido de prorrogação. Todavia, o 

Prof. Alquati sugeriu que o Prof. Cezar buscasse maiores esclarecimentos sobre a questão 

levantada pelo Prof. Liércio com o Prof. William. O Prof. Márcio Ulguim perguntou sobre a 

situação do docente substituto do Prof. William. O Prof. Cezar respondeu que há um contrato 

de docente substituto vigente, que poderá ser renovado por mais um (01) ano, caso 

necessário. A Profª. Bianca, pelo Skype, colocou que não conseguiu ouvir plenamente as 

deliberações, mas, pelo que conseguiu acompanhar, coloca-se favorável ao pedido de 

prorrogação. Por fim, o Prof. Cezar Bastos colocou o pedido de afastamento em epígrafe em 

votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Assuntos gerais: O 

Prof. Cezar relembrou a todos os presentes da realização de uma reunião da EE, amanhã, 

28/02/2020, no auditório da EE, com a presença da Reitoria, reforçando o convite para a 

participação de todos. O Presidente do Conselho também rememorou a todos que, segunda-

feira próxima, 02/03/2020, ocorrerá a Acolhida aos estudantes na EE. Para tal evento, o 

referido Prof. convida a colaboração de todos os professores da Unidade. Por fim, o Prof. 

Brasil sugeriu a realização de uma reunião com as Coordenações dos cursos da EE e seus 

docentes, a fim de tratar de assuntos de interesse dos cursos. Nada mais a tratar, o Prof. 

Cezar Augusto Burkert Bastos encerrou a reunião às nove horas e cinquenta minutos, da qual 

foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a reunião, e 

por mim, Everton Brum Braga, que a secretariei. 
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